
Compte rendu du Conseil Municipal
05 OCTOBRE 2020

Présents     :  Sophie  Phelipeau,  Arnaud  Saint  James,  Christopher  Stonham,  Isabelle  Claude  Russo,

Rachida El  Hijri,Christian Le Baron, Thomas Le Batard, , Clément Lesage, Nathalie Métivier,  Elodie

Pasquet, Michaël Rault.

Absents     : Hector Cuadrado Rica, Andréa Lecarpentier.

1) Approbation du compte-rendu du 07 septembre 2020

Sophie Phelipeau demande s’il y a des remarques concernant le compte-rendu du 07
septembre 2020.
Aucune remarque n’est formulée.

Les  conseillers  municipaux,  à  l’unanimité,  approuvent  le  compte-rendu  du  conseil
municipal du 07 septembre 2020. 

2) Délibération relative à l’ouverture d’une ligne de trésorerie interactive avec la Caisse
d’Epargne Normandie

Arnaud Saint James informe qu’une facture de travaux concernant l’aménagement de la 
traversée de la commune, d’un montant de plus de 80 000 € est en attente de règlement. 
La trésorerie de la commune ne permet pas d’honorer cette facture. Des versements de 
subventions DSIL, APCR, sont en attente. 

Aussi, Arnaud Saint James propose d’ouvrir une ligne de trésorerie selon les modalités 
suivantes :

� Montant :  80 000 Euros
� Durée :  364 jours
� Taux de référence des tirages : EONIA + marge de 1,20% 

 
� Périodicité de facturation des intérêts : mensuelle

� Frais de dossier : néant 
� Commission d’engagement : 150 Euros
� Commission de gestion : néant
� Commission de mouvement : néant
� Commission de non-utilisation : 0,25% 

Les conseillers municipaux, à l’unanimité, autorise Sophie Phelipeau, Maire :

- A signer le contrat de ligne de trésorerie interactive avec la Caisse d’Epargne Nor-
mandie ;

- A procéder sans autre délibération aux demandes de versement des fonds et aux
remboursements des sommes dues, dans les conditions prévues par le contrat de
ligne de trésorerie interactive de la Caisse d’Epargne Normandie.

3) Questions et informations diverses

� Election d’une commission de conciliation en matière d’urbanisme

Dans le département du Calvados, le nombre d’élus communaux est de 6.

Les candidatures sont à déposer à la préfecture, au plus tard le 14 octobre 2020.

� Prise de compétence « Urbanisme » par la communauté de communes Vallées de
l’Orne et de l’Odon.



� Des agents du SYVEDAC prévoient de faire du porte à porte entre le 1er décembre
2020 et le 1er janvier 2021, afin de sensibiliser les habitants sur les nouvelles consignes
de tri.

L’information paraîtra dans le bulletin.

� La réfection du logement communal est terminée. Il sera mis en location d’ici peu.

Les revêtements du sol de la cuisine et salle de bains ne sont pas en bon état. Il
faudra prévoir, sur le budget 2021, de les changer, même si le logement est loué.

� Afin de préparer le budget 2021, Arnaud Saint James demande aux présidents des
commissions de bien vouloir lui proposer des devis pour les projets 2021.

� Le  garage  sera  loué  par  le  peintre  Monsieur  Jeanne,  afin  de  stocker  son
échafaudage.

� Josselin Chapron, adjoint technique, a demandé sa mutation à Tourlaville, dans le
département de la Manche. Sa candidature a été acceptée.

Thomas  Le  Batard  propose  d’attendre  le  printemps  pour  réfléchir  à  son
remplacement.  Il  propose  de  faire  appel  à  des  entreprise  pour  la  tonte  des
pelouses, et envisager, en cas de besoins, d’employer une personne en contrat à
durée déterminée.

A titre d’information, L’entretien du terrain de foot représente une journée de travail.
La  communauté  de  communes  verse  une  somme  annuelle  de  7 000  €  pour
l’entretien du terrain de foot et l’éclairage.

� Sophie  Phelipeau  fait  part  de  l’entretien  qu’elle  a  eu  avec  Frédéric  Fouillard,
président du SIVOM.  Frédéric Fouillard souhaiterait proposer à la communauté de
communes de prendre en charge le Club House. En effet, le Club House est utilisé
exclusivement par les clubs de foot intercommunaux. Les membres du conseil ne
s’opposent pas à cette proposition, à condition qu’un projet pour la commune soit
proposé en contrepartie.

Selon une convention non formelle entre les trois villages (Feuguerolles-Bully, Maltot
et Vieux) la commune de Vieux est désignée comme le pôle culturel et sportif.

Christopher Stonham demande qu’il y ait, dans le cas où le club house devienne
une propriété de la communauté de communes, une « compensation » culturelle à
Vieux afin que la commune conserve le pôle sport et culture.

Arnaud Saint James demande si le SIVOM a la compétence « sport ». La réponse est
non. Il demande également aux membres du conseil ce qui pourrait remplacer la
perte du Club House :

Thomas Le Batard propose un city stade ; Elodie Pasquier un local jeunes ; Rachida
El Hijri un skate parc ; Nathalie Métivier un café de pays ; Christian Le Baron un local
jeunes ;  Isabelle  Claude-Russo des  activités  autour  du vélo ;  Clément  Lesage un
skate  parc  à  l’entrée  de  la  salle  polyvalente ;  Christopher  Stonham  une  piste
d’athlétisme  autour  du  stade  de  foot  ainsi  qu’un  bâtiment  qui  intègrerait  la
bibliothèque, un local pour ados et un local associatif ;  il  propose également de
réaménager  l’allée  centrale  du  lotissement  du  Closet  avec  un  kiosque ;  Sophie
Phelipeau propose de rénover le préfabriqué pour en faire la bibliothèque avec un
espace pour jeunes équipé de 3 ordinateurs ainsi qu’un lieu d’aide aux devoirs, de
créer un parcours santé pour le côté sportif. Elle propose également de suggérer au
Trimaran de faire plus d’activités à Vieux ; Arnaud Saint James propose de créer un
citystade, de ramener la bibliothèque près de la mairie, la salle Saint Laurent n’étant
pas très adaptée pour une bibliothèque, et il éliminerait bien le préfabriqué existant

Thomas  Le  Batard  propose  de  réunir  les  habitants  du  Closet  pour  discuter  d’un
aménagement loisirs.



� Christopher  Stonham informe que la commission Sport,  loisirs,  culture,  tourisme se
réunira mercredi 7 octobre pour le bulletin bimensuel et pour préparer le bulletin
annuel.

Il fait part des réflexions entendues : le bulletin est jugé trop autoritaire, et il a été
reproché de nommer les membres du conseil uniquement par leur prénom.

� Le verger  école municipal :  Christopher  Stonham fait  appel aux volontaires  pour
distribuer les flyers du verger école municipal indiquant la distribution des pommes
devant la bibliothèque les samedis matin.

Il informe que les bénévoles du verger école ont le projet de construire un abri.

� Rachida El Hijri souhaite connaître le budget pour les chocolats des anciens de la
commune.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 22h30.


